

Chancen der Vielfalt nutzen!



Am 29. März 2012 lud die Bildungsakademie der Handwerkskammer in Stuttgart-Weilimdorf zur Veranstaltung "Chancen der Vielfalt nutzen! Das Handwerk - ein attraktiver Arbeitgeber" ein. Im Rahmen eines "Marktes der Möglichkeiten" konnte sich das Projekt S'Cool Wiki gemeinsam mit dem Fachverband Elektro- und Informationstechnik Baden-Württemberg präsentieren.

Die Vorträge und Informationsstände richteten sich vor allem an junge Menschen mit Migrationshintergrund, die einen zukunftsträchtigen Ausbildungsplatz suchen. Wie deren Einstieg ins Berufsleben gelingen kann, zeigten unter anderem die baden-württembergische Integrationsministerin Bilkay Öney und Landeshandwerkspräsident Joachim Möhrle gemeinsam mit vielen Vertretern aus dem Handwerk.